

Género, jóvenes e Iglesia

Juntar las piezas

Marta Rodríguez Díaz

Alrededor del género se ha abierto una enorme brecha que separa a padres e hijos, nietos y abuelos. No hay quien se entienda y se escuche. En las familias es motivo de disputa, los hijos no se sienten acogidos y los padres se frustran ante ideas tan desconocidas para ellos. Género, jóvenes e iglesia propone otra forma de mirarse y dialogar. Un camino de acercamiento donde parecía imposible. Entender desde el cristianismo la cuestión del género puede facilitarnos construir puentes hacia nuestros hijos o padres. La autora nos cuenta la maravilla, mal entendida muchas veces, que puede ser para los jóvenes la propuesta de la Iglesia en torno a estos temas; y también lo que le falta a la misma para poder entender bien a las nuevas generaciones.



Marta Rodríguez Díaz

Marta Rodríguez Díaz (Madrid, 1979) es la quinta de seis hermanos. Doctora en Filosofía en la Pontificia Universidad Gregoriana, con un doctorado sobre las raíces filosóficas de las teorías de género. Su disertación obtuvo el Premio Bellarmino 2022 por la mejor tesis doctoral de la Gregoriana, y el Premio De Lubac 2023, por la mejor tesis en lengua no francesa de todas las universidades pontificias de Roma. Es profesora en la Facultad de Filosofía del Ateneo Pontificio Regina Apostolorum, y coordinadora del área académica del Instituto de Estudios sobre la mujer del mismo Ateneo. Es directora académica del curso en «Género, sexo y educación», de la Universidad Francisco de Vitoria en colaboración con el Regina Apostolorum. Fue responsable del Dicasterio para Laicos, Familia y Vida y actualmente imparte conferencias y charlas en varios lugares del mundo.



Colección: 100xUNO
Materia: Estudios de género, grupos de género, Grupos por edades, Aspectos cristianos de la sexualidad, el género y las relaciones

196 páginas

15,5 x 22 cm

ISBN: 978-84-1339-180-9

PVP: 18€

